

# La Semana

## Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 19 septiembre 1914.-N. 86

### CULTOS

#### Parroquia de Santa María

Domingo 20 de septiembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con homilía por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Corona en el altar de la Virgen de los Dolores. A las cinco instrucción doctrinal por el expresado señor Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Jueves día 24.—Al anochecer, después del rezo del Santo Rosario, se dará principio al devoto Octavario dedicado a Nuestra Señora de la Mer-

ced, continuándose a igual hora los restantes días de la semana.

#### Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XVI despues de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9 A las 10 la mayor, con homilía, que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y p'ática doctrinal, por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo de 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en la Residencia de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 21.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al toque de oraciones rezo del Rosario.

Sábado 26.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después del Rosario, Salve cantada a la Santísima Virgen.

---

## Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo tercero de Septiembre.—A las cinco la primera Misa, a las siete Misa de comunión general para los Hermanos terciarios. A las nueve y media la Misa de la tropa y a las diez la solemne, con sermón de las Llagas de San Francisco por el Rdo. señor don Jaime Tutzó presbitero, M. A.—A las dos y media enseñanza del Catecismo, a las tres y media ejercicio del Via-Crucis asamblea de la V. O. Tercera y procesión por el interior del templo. De seis a siete y media de la tarde seguirá todos los días la exposición de Cuarenta Horas.

Lunes 21.—A las ocho Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 22.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio.

Sábado 26.—Al anochecer solemnes Completos en preparación a la fiesta de San Vicente de Paul que celebran las Hijas de la Caridad.

## Asilo de Huérfanas (CALLE DE SAN FERNANDO)

Domingo 20 de Septiembre.—A las 8 Misa de comunión general para las cofrades del Inmaculado Corazón de María. Al anochecer exposición del Santísimo Sacramento, estación mayor, Santo Rosario, ejercicio propio del mes, bendición y reserva.

Se impondrá el Santo Escapulario, distintivo de la Archicofradía, a cuantas personas lo pidan y deseen ingresar en la Archicofradía.

A. M. D. G.

---

## Santoral

Santo de hoy.—La Aparición de la Virgen de la Saleta.

Santo de mañana.—Los Dolores gloriosos de Nuestra Señora y Santos Eustaquio y Agapito.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Nuestra Señora de las Angustias en el Carmen.

---

## Diálogo elocuente

El párroco de un pueblo, de un departamento del Norte de Francia, en vista de la animadversión que le demostraba uno de los vecinos de la

localidad, le pregunté un día:

—Dime, ¿te he ofendido en algo?—No señor.

—¿Te he hecho algún daño?—No señor.

—¿Te he obligado a ir a Misa?—No señor.

—Entonces ¿por qué me demuestras tanta inquina?

—Le voy a ser a usted franco, señor cura; es porque quiero así hacer méritos para que el Gobierno me dé una colocación.

Huelgan los comentarios.

---

## Adoración Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continua la exposición diaria en San Francisco de 6 a 7 y media de la tarde. Todos los días se da antes de la reserva la bendición con el Santísimo.

—Hoy sábado 19 septiembre. Vigilia ordinaria en San Francisco. Turno tercero «San José» Por Su Santidad el Papa Pio X (q. g. g.). Letanias de los Santos antes del Invitatorio para que pronto termine la guerra.

—Próximo lunes 21 de septiembre Corte de Honor Capilla del Pilar. Misa a las 11. El ejercicio de la tarde durante la exposición diaria. Vela en las horas acostumbradas, rezando las Letanias de los Santos y pidiendo la terminación de la guerra europea.

---

## Santo Evangelio

«En aquel tiempo, habiendo entrado Jesús en casa de uno de los principales Fariseos a comer en un día de sábado, le estaban éstos acechando. Y he aquí que se puso delante de él un hombre hidrópico. Y Jesús, vuelto a los Doctores de la ley y a los Fariseos, les preguntó: ¿Es lícito curar en día de sábado? Mas ellos callaron. Y Jesús, habiendo tocado al hidrópico, le curó y despachóle. Dirigiéndose después a ellos, les dijo: ¿Quien de vosotros, si su asno o su buey cae en algún pozo, no le sacará luego aunque sea día de sábado? Y no sabian que responder a esto. Notando entonces que los convidados iban escogiendo los primeros puestos en la mesa, les propuso esta parábola, y dijo: Cuando fueres convidado a bodas, no te pongas en el primer puesto, porque no haya quizá otro convidado de mas distinción que tú, y llegando el que a ti y a él os convidó, te diga: haz lugar a éste; y entonces con sonrojo te veas precisado a ponerte el último; antes bien, cuando fueres convidado colócate en el último lugar, para que cuando venga el que te convidó, te diga: amigo, sube mas arriba. Lo que te acarreará honor a vista de los demás convidados; así es que cualquiera que se ensalza, será humillado, y quien se humilla, será ensalzado.» (S. Lucas, c. XIV.)

\*\*\*

## CONSIDERACION

El pecado que mas estragos ha hecho entre los hombres es el orgullo y la soberbia. Por esto el Salvador, repetidas veces en sus sermones, recomienda la humildad y no pocas reprende el orgullo; prometiendo la gloria y la recompensa del Cielo a los pobres, sencillos y humildes, castigando al soberbio con el abatimiento, el desprecio y después su condenación.

¿Quién duda de que Dios castiga muchas veces a la humanidad por creer ésta ser libre e independiente, emancipándose de todo vínculo divino, viviendo una vida puramente terrenal? Los hombres por el solo hecho de conocer su superioridad sobre los demás seres creados, niegan su sumisión al poder y orden divinos, adorando como Dios a la razón, encontrándose, casi sin darse cuenta, enteramente pagano.

De aquí procede que las naciones, llenas de un refinado orgullo, se esfuerzan en subyugar al débil, imponiéndole su despótico poder; de aquí dimanar los trastornos mundiales, con sus fatales consecuencias; de aquí que la mayor parte del progreso de la razón humana se dedique a la invención de infernales máquinas para destruir a la humanidad misma. El orgullo es, sin duda alguna, el que comunica a la ira su fiereza y a la envidia toda su desconfianza; es el orgullo el viento que enciende el odio y que causa desastrosos y voraces incendios en los pueblos cristianos y civilizados.

Por esto siempre la Iglesia católica, única maestra de la verdad y base de todo lo que es verdadero progreso y civilización, ha procurado cuanto está de su parte, desterrar de entre sus fieles tan monstruosos vicios; arrancar del corazón del hombre, la raíz de ese pecado, que ella sabiamente, le llama capital, por ser la madrastra de todas las virtudes y la madre de todos los vicios.

A los ángeles, refulgentes estrellas del cielo, castigó Dios su orgullo, derribándolos y echándolos en los abismos, a nuestros primeros padres desterrándolos, a la humanidad corrompida inundándola con las aguas del diluvio, o confundiéndola para que no se entendiera, o abrasándola con fuego o... quizás haya sonado y la hora en el reloj de la eternidad y justamente airado el Dios de la justicia envíe a la Europa apóstata, descreída e impía, un diluvio de sangre.

Profundamente conmovida la Iglesia manda a sus sacerdotes y suplica a todos sus fieles, que pidan al cielo la paz, pero que la pidan con corazón lleno de humildad. Seamos humildes y sencillos de corazón.

La soberbia, dice San Bernardo, derriba de lo mas alto hasta lo mas bajo, y la humildad levanta de lo mas bajo hasta lo mas alto. La humildad dice San Agustin, que de hombres hace ángeles, pero, el orgullo y la soberbia, de ángeles hacen demonios.

ORFILA, PERO.

Llucalari.—San Luis.

